



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,...

DECLARA

De interés de esta Honorable Cámara la muestra itinerante fotográfica "MALVINAS CON MIRADA DE MUJER", producida por Miriam CAO a realizarse en el ámbito de la provincia de Buenos Aires, y que recorrerá las localidades de La Plata, Avellaneda, Quilmes, Punta Indio, Berazategui que tendrá lugar entre los días 2 de abril al 30 de octubre de julio del 2018.-



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La muestra fotográfica llamada "Malvinas con mirada de mujer", relata a través de la fotografía la historia de la guerra de Malvinas y reivindica los valores por nuestra Patria.

Esta muestra, que recorrerá la provincia de Buenos Aires es llevada a cabo por la artista y maratonista Miriam Cao.

La artista, como expusieramos, es hermana de un ex combatiente y sobreviviente de este conflicto y hace unos años le diagnosticaron cáncer de útero. Con la premisa de sobrellevar esta enfermedad comenzó a correr, y luego de investigar en internet, se enteró de que en las Malvinas un banco de la India organizaba maratones a beneficio de distintas ONG.

Luego de golpear puertas, pudo conseguir el dinero para viajar y participar de esa maratón con el objetivo de recuperar algo que su hermano Marcelo había perdido durante la guerra: la alegría.

Durante su estadía en las Islas sacó fotos no sólo personales sino de los restos que quedaron tras esa guerra que le costó la vida a 649 argentinos, muchos de los cuales eran jóvenes de no más de 18 años.

Miriam Cao fue galardonada con el Premio Islas Malvinas por la Honorable Cámara de Diputados de la Nación durante el año 2017.

Cao es una luchadora de Malvinas, quien milita por los valores de nuestra Patria y reivindica a través de su lucha en todo el mundo la importancia de las Islas Malvinas para la Argentina.

La autora es hermana de Marcelo, un combatiente de Malvinas que, como muchos jóvenes pusieron su coraje y su impronta en Malvinas.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

El dolor como hermana en representación de su familia y de cada familia argentina lo expresa a través del tiempo en distintas expresiones; ha recorrido el país como maratonista y en cada posta brinda charlas y muestra la sensibilidad, el valor y el coraje de nuestros soldados en Malvinas.

Ha corrido en los últimos años la maratón de 42 kilómetros que se lleva a cabo en las Islas Malvinas. Envuelta con los colores argentinos va a cada paso poniendo a prueba a través de su resistencia el valor y el sentimiento de cada argentino por nuestra soberanía en Malvinas.

La muestra fotográfica muestra el valor de las mujeres como madres, hermanas, esposas e hijas de excombatientes la batalla que desarrollan por la soberanía en cada paso de su vida, y en especial se muestra los valores y los símbolos de nuestra Patria en Malvinas.

La muestra de gran valor fotográfico, sentimental, afectivo tiene esa mirada de mujer que a través de su perspectiva logra a cada paso envolver a los concurrentes de un halo de patriotismo y de revitalización de los valores por la vida y por la Patria.

También busca emponderar a los jóvenes en una vida con valores y con desarrollo de las aptitudes físicas y promoción del deporte. Es la mirada de mujer que genera con su temple, paciencia de madre, comunicación y amor que se promueve la vida sana y la alegría de poder levantarnos cada mañana bregando por un futuro mejor.

Son esos valores que nos hace ver la muestra y convoca a que podamos desarrollarnos y trabajar por un futuro mejor.

Es por estos motivos de tanta gravitación, que impactan positivamente en el acervo cultural de nuestra población, que promuevo el presente proyecto, por lo cual pido el acompañamiento del proyecto por parte de mis pares.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

ANEXO.

SU HISTORIA

Hija de Nélide GÓMEZ, ama de casa y de Juan CAO, gastronómico, es la quinta de seis hermanos: tres mujeres y tres varones. En esta historia el protagonista es el tercer varón: Marcelo Daniel CAO. Cuando Mirian aún no había cumplido sus nueve años, Marcelo ya había sido sorteado para el Servicio Militar ingresando en el Regimiento de Infantería 1 Patricios. Fue en marzo de 1982, coincidiendo con la Semana Santa, Marcelo se despide de toda su familia. Pasaron unos días, cuando reciben un llamado telefónico desde el Regimiento y le explica a su hermana Mayor “parto hacia Malvinas, quédense tranquilos que voy a estar bien”.





H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".



Hoy a 35 años de la Guerra de Malvinas

Ya adulta, afronte una operación de cáncer de útero. Por ese tiempo (el periodo de rehabilitación que insumió un año), estaba muy deprimida el médico que me trataba, sabía que me gustaba el deporte, me aconsejó que volcara mi esfuerzo en este tiempo en actividad física. Fue una manera de despejar mi mente y fortalecer mi espíritu. Un buen día me decidí y Salí a caminar, luego comencé a trotar en forma solitaria. Alguien me recomendó que comenzara a intervenir en maratones. Mi bautismo fue en la maratón de UNICEF, en marzo del 2012 y luego participe en diferentes carreras que se realizan en la ciudad de Bs As, hasta llegar a correr en la media maratón de 21 km, y la maratón de 42 km de Adidas. Esto produjo en mí, que me pusiera otro desafío más en mi vida... Correr los 60 km a Lujan, el 8 de DICIEMBRE debido a una promesa que había hecho. Y allá fui, llegue a la basílica en 8 Hs. En todo ese año me preparé para enfrentar el mayor desafío de mi vida, correr la maratón más austral del mundo, los 42 km de las Islas Malvinas. En todo mi entrenamiento pensé en mi hermano y en todos aquellos soldados, que lucharon por nuestra soberanía. Logre inscribirme y recibir la invaluable ayuda de la industria láctea. Me propuse correr los 42 km sin relevo de posta.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

El día 15 de marzo desde Ezeiza, partí con rumbo a Santiago de Chile, luego Punta Arenas y por último las islas Malvinas. Llegue el día 16 a Malvinas y el 17 por la mañana estaba corriendo la maratón más importante de mi vida.

“Si bien uno se mentaliza como corredor es decir, bueno quiero llegar a la meta, al menos hacer los 42 km, había algo más que me motivaba.

Me motivó, desde mi punto... como hermana de un ex combatiente, que en el año 82 tenía recién 9 años, el decir bueno... primero en mi corazón celeste y blanco la bandera como argentina... y después, el saber que mi hermano dejó todo y... lo que me motivaba el recordar que él pasó frío, pasó necesidad, las lágrimas de mi mamá,...que sufrió mucho. En mi casa, nunca más me voy a olvidar la imagen de mi madre en su cuarto clamando a Dios y a la Virgen para que mi hermano llegara sano, llegara bien, llegara entero y que viniera vivo.

Hoy yo la entiendo como mamá, porque yo tengo hijos adolescentes, que... si te arrebatan tus hijos, porque esto fue como un arrebato, a una guerra, yo creo que como madre,... me moriría con ellos, hasta no verlos llegar y verlos venir bien.

Mi hermano ya no fue más el mismo. Por eso yo me vi en la obligación de ir a las Islas, correr los 42 Km y traerme simbólicamente en mis manos... y lo he hecho, y lo he hecho... corriendo los 42 Km, abría los brazos y le decía a Dios **¡Dame la alegría que quedó de Marcelo en las Islas y las lágrimas de mi mamá!...** Y yo sé que me las traje,... porque llegué a la meta después de correr durante 5 hs y le di gracias a Dios.

Viajar y pisar ese lugar y decirle que yo iba a correr los 42 Km, pero que iba a traer..., la alegría de mi hermano en una mano, y en la otra las lágrimas de mi mamá que derramó durante esos meses, y orgullosa de decir que soy Argentina y que pisé ese suelo que nos pertenece.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".



5to Puesto de Mujeres y el 1er Puesto de Mujeres Argentinas

Estoy muy feliz, ¡Feliz! Porque, si bien esta medalla no significa el esfuerzo de todos nuestros soldados, porque ellos hicieron un esfuerzo aún más grande..., es mi humilde honor que le doy a mi hermano y a todos los soldados que vinieron y a los soldados que quedaron custodiando nuestras queridas Islas.

La marca que me dejó a mí,...es que me dejó un surco muy grande donde tengo que amar más que nunca mi bandera. Y que no me tiene que dar vergüenza el decir que yo soy argentina.

Si se quiere, la segunda marca es decir como mamá, yo tengo que educar a mis hijos que cuando se cante el Himno Nacional Argentino, tengo que poner la mano en mi corazón y cantarlo con todo orgullo, porque eso es lo que nos identifica, el ser argentinos y si no tenemos una identidad como argentinos van a venir y nos van a robar... como nos pasó con las Islas”.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".



¿Cómo explicar con palabras?





H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

Sé que regreso a BS AS con una mente distinta, con una historia, con un antes y un después. Con una deuda saldada. Doy gracias a Dios porque él estuvo en todo momento, se cumplió un sueño. Hoy entiendo a mi hermano... Vi y viví el dolor que pasaron al estar tan lejos de su familia, del calor de su casa, del abrazo de mamá, el cariño de sus hermanos y el consejo de su papa. Hay que continuar, no rendirse a nada, de intentarlo y de luchar por lo que más anhelamos.

Este viaje me demostró que sí puedo, que tengo que luchar por llegar a la meta.

Al subir al monte Longdon, pude ver el mundo sostenido por la palma de la mano de Dios. Hoy al regresar a casa me llevo todo lo que logre y todo lo que había quedado de mi hermano en este lugar.

MALVINAS una historia, un comienzo donde nada y nadie nos tienen que hacer olvidar de quienes somos. Una tierra, un lugar donde la soberanía nos pertenece.

Prohibido olvidar y jamás permitir que sean olvidadas, porque hay 649 hombres quedaron y entregaron su vida por una causa.





H. Cámara de Diputados de la Nación

"2018- Año del Centenario de la Reforma Universitaria".

VALOR, GLORIA Y RESPETO....POR LOS 649 SOLDADOS.
LLANTO, DOLOR Y ANGUSTIA....POR LOS 649 SOLDADOS.
DESOLACIÓN, SILENCIO Y FRIO... POR LOS 649 SOLDADOS.
FUERZA, VALOR Y GRITO DE LIBERTAD...POR LOS 649 SOLDADOS.
ANGUSTIA DE NO SABER QUE PASABA Y COMO TERMINARÍA
NECESIDAD, HAMBRE Y MUERTE..... POR LOS 649 SOLDADOS
MANOS QUE RESISTIERON Y APRETARON LA TIERRA CLAMANDO PAZ.

Trincheras frías, húmedas... con señales de criaturas, donde solo buscaban un refugio.

Trincheras, donde el hueco de la mano de Dios los abrigo en todo momento.

Sobrevivir pese a todo y con un solo propósito.

El de defender los colores celestes y blancos.

GLORIA, HONOR, VALOR Y FUERZA PARA LOS NIÑOS, JÓVENES Y HOMBRES que
custodiaron e hicieron flamear nuestra Bandera.....en suelo Argentino "ISLAS
MALVINAS".